



定時制通信

# 思い出

2025年  
6月号 No.3

## 全国高等学校定時制通信制軟式野球大会 西中国地区予選会 6/21(土)

### 軟式野球部

部員数：11人 **下松工 2-3 精華（広島）** **西中国予選会2位**

惜しくも精華学園（広島）に2対3で敗れ、全国大会出場はかないませんでした。無失策の大変良い内容の試合でした。またピッチャーの藤永君（2年）が一人で最後まで投げ切りました。

昨年度は同じ精華学園に1対8で敗退。その悔しい思いをバネに練習を積み重ねてきました。今年度は、新入生から3名の入部者があり、毎日遅くまで練習に取り組んでいます。高校から野球を始めた者が多いですが、野球を楽しみながら全国大会出場を目指して頑張っています。

TEAM	1	2	3	4	5	6	7	R
下松工	0	0	1	0	0	1	0	2
精華	1	0	1	1	0	0	X	3



西中国大会に向けた練習試合の様子

## 全国高等学校定時制通信制大会 山口県予選会 6/7(土)

### 柔道部

部員数：2人

防府市のソルトアリーナで大会が開催されました。本校の部員は2人で、高校から柔道を始めましたが、顧問の先生から、基本的な技術だけでなく礼法・礼節の精神を身に付ける指導なども受けながら、頑張る練習しました。大会は10名の選手で行われ、本校は65kg以下級で江村君（2年）が2位、原田君（2年）が3位という結果でした。



大会に向けた練習試合の様子



### 卓球部

部員数：2人

山口市の維新公園大晃アリーナで、男子個人戦には23名が出場、男子団体は4校が出場し開催されました。本校からは2名の選手が個人戦に出場しました。昨年度は個人戦で、岩山君が全国大会出場を決め、今年度も全国大会を目指し練習をしてきましたが、今年度は2回戦（1回戦はシード）で敗退となりました。

高瀬君（2年）は1回戦岩国商業の生徒と対戦し、勝ちましたが、2回戦で準優勝した生徒に敗れました。悔しい思いをバネに、次の大会で1つでも多く勝てるよう、練習を頑張っています。



### 【7月の予定】

- 7月1日（火）～
  - ・求人票受付開始
  - ・期末考査時間割発表
- 7月4日（金）
  - ・機械製図検定（二次）
- 7月8日（火）～14日（月）
  - ・期末考査
- 7月16日（水）
  - ・サマースクール
- 7月18日（金）
  - ・終業式
- 7月26日（土）
  - ・高校生ものづくりコンテスト（溶接部門）

### ものづくり部

部員数：11人（4人兼部）

溶接等の技能向上を目標とし、「ものづくり大会」の練習と「技能検定」の取得に向けて努力しています。他の部活動と兼部の生徒も4人、練習時間を調整しながら日々頑張っています。



ものづくり大会（溶接）の練習

年間行事予定等は、定時制のホームページを御覧ください。また、定時制通信も掲載しております。

